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大 草 原
～Smile on grass～

令和４年度 第２学年 １２月号

学年目標 ～ 一笑懸命 ～
高柳中のリーダーへ

先日１・２年生の教育相談期間に並行して、３年生は保護者を交えて三者面談が行われました。いよいよ進
路決定に向けて本格的に動き出すと同時に、高柳中の舵取りは２年生に移行しました。新たな学年リーダー
たちを紹介します。

新生徒会役員より一言
生徒会長 服部 澪
私は全校生徒の皆さんとより良い学校をつくっていきたいと思っています。生徒会長として公約にあ

げたオンライン意見箱完全実施や拡大中央委員会回数増加など様々なことに取り組み、執行部や他委
員会と仕事をこなしていきます。ご協力よろしくお願いします。

副会長 佐藤 健太
初めての生徒会ということもあり、わからないことが多くありますが、いち早く仕事を覚え、１年生を

助けることや生徒会長のサポートや行事に積極的に取り組みたいと思います。応援よろしくお願いしま
す。

会計 生越 千晶
私はこの高柳中での生徒同士・他学年との交流を増やして更に明るく、活気のある学校にしていきた

いと考えています。そして、より楽しく気持ちのよい学校づくりのために、デジタル意見箱を通じて集ま
るみなさんからの意見を話し合いに取り入れていきたいと思います。また、生徒の代表として、日頃から
模範となるような行動を心がけていきます。よろしくお願いいたします。

書記 大久保 翔太
昨年に引き続き生徒会書記をやらせていただくのですが、今年は「デジタル意見箱」のようなクローム
ブックを活かし、みなさんの学校生活をより良くしていきます。よろしくお願いします。

新部長より一言
陸上競技 室地 満帆
一番人数の多い陸上部の部長として責任を持って一つ一つ指示を出したり上手く説明をしたり、自分

なりに全力で努力をして頑張ります。

バスケットボール(男子) 土谷 蛍翔
よりよい部活にするために精一杯頑張る。

バスケットボール(女子) 吉田 星南
２年生が一人しかいないので、 1年生と一緒に頑張っていきたいです。

サッカー 羽下 空良
部長として仲間を引っ張り、最後まであきらめず相手のチームにリスペクトの気持ちを持っていきた

いです。また周りの方々に感謝しながら日々の練習に取り組みたい。

野球 上條 千遥
挨拶や時間を守るなど当たり前のことを当たり前にできるような部活動にしたいです。

バレーボール(男子) 笹井 爽来 （部長会長）
バレー部の練習内容・全体の風紀をより良くして、この高柳中学校のバレーボール部として活動して

いきます。
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バレーボール(女子) 中村 稟子
あいさつなどの基本的なことを徹底し、たくさんの人に応援されるチームを作っていきたいです。

ソフトテニス(女子) 髙橋 美音
日々活動できていることへの感謝を忘れず、たくさんの人から応援してもらえる部にしたいです。ま

た、部員同士で助け合い、協力しあい共に成長していきたいです。

卓球(男) 大金 凱時
先輩たちがつくってきた部活動の雰囲気を大切にし、繋げたいです。そのために部員全員が協力し合

えるような部活動にしていきたいです。

卓球(女) 後藤 海奈
自分がリーダーという自覚をしっかりもって先輩のように女子卓球部をまとめられるように精一杯頑

張ります。

バドミントン 岡崎 百萌
挨拶・返事などあたりまえのことをできるようにし、一人一人が考えて動けるような部活にしていき

たいです。

駅伝 伊東 直太郎
これまで先輩たちが作り上げてきた伝統やチームというものを大事にし、それをもっと良いものに変

えていけるように頑張ります。

吹奏楽 佐藤 雅敏
部長として責任を持ち、仲間とともに人の心を動かせるような音楽をつくれるような部活にしていき

たいです。

美術 須賀田妃那
居心地がよく部員が仲が良い部活になることを目標にして頑張ります。 1 年間よろしくお願いしま

す。
※紙面の都合上、新委員長は次号で紹介します。

写真は１１月２５日 学年レクより

今月の主な予定
１日(木) 柏市学力調査（国・数・英・理） ２２日（木） 大掃除 給食終了
２日（金） 全校集会（SNS） ２３日（金） 終業式

１３日（火） 職員会議 放課後部活なし ２４日（土） 冬季休業 ～1/9
１４日（水） 委員会（2学期のまとめ）
１６日（金） 授業参観 保護者会 ※学割が必要な方は１５日までに担任に申し出

てください。
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